



丹波市立竹田小学校

令和5年12月

# 竹田小だより



HP QRコード

HP キラキラ竹田っ子ほほ毎日更新

## 人権学習 ～自分と向き合うこと～

11月28日(火)は、5,6年生が堺市舳松人権歴史館へ人権校外学習に行きました。6年生は、2学期から人権総合に取り組んでいます。今回は、現地で見聞きすることで、部落差別や同和問題について正しく理解し、自分の生き方に活かし、身近な不合理に気づき行動することの大切さを感じることをねらいとしています。

6年生児童の感想として、「差別を作るのもなくすのも人であるから、まず自分が正しい判断のできる人間にならなければいけない。」

「差別に立ち向かった人たちは、支え助け合い努力して生活し、差別をなくしたい思いで強く団結していたことがわかった。」「差別をしない」ではなく、人を「尊敬する」という思いが大切であることがわかった。」など一人ひとりが心に感じ、次へ活かしていきたいと自分自身を振り返ることができました。

今回の人権学習を実施するためのバス代や講師料などについては、竹田地区自治振興会よりお世話になりました。子どもたちが人権について学ぶ機会を作っていただいたことに感謝しています。



## マラソン記録会 ～自分への挑戦～

11月30日(木)にマラソン記録会がありました。

朝マラソンから自分の目標を決めて、グラウンドを何周走ったかをカードに記録してきました。試走でも自己タイムを意識し、本番は自分のタイムを伸ばすためにがんばって走っていました。マラソンは

自分との戦いです。苦しくてもあきらめずに走り切る力が、学習や生活面でも表れています。保護者や地域の方にもたくさん応援していただきありがとうございました。応援が子どもたちのがんばる力や成長につながっています。



## あいいくの丘こども園と交流 ～竹山小で待っているよ～

5年生が8日にこども園のお友達と交流会をしました。5年生が考えたじゃんけん列車をしてから、釣り屋、射的屋、箱積みチャレンジなどのお店屋さんをして楽しみました。こども園の子に優しくルールを教えたり、「こうしたらいいよ」とアドバイスしたりする姿は、来年度の竹山小学校の最高学年にふさわしいリーダーシップを発揮していました。子ども園の子もとてもうれしそうに楽しんでいました。



1年生が12日にこども園とおもちゃランドで交流会をしました。交流の内容については、竹田・前山の1年生15人が何回もオンラインなども使って話し合いながら、こども園の子たちに楽しんでもらえるような工夫を考えてきました。おもちゃと一緒に遊んだり、工作をしたりする中でお姉さんお兄さんぶりをを見せて活躍していました。司会進行も、準備片付けなども1年生の力でできました。

来年度の新入生は、きっと竹山小学校に入学してくるのを楽しみにしてくれていると思います。

### 『三輪地域の方より手作りの袋をいただきました』

全校生に手作りのきんちゃく袋をいただきました。心温まるプレゼントに子どもたちは大変喜んでいました。統合に向けてという思いで、市島地域の全小学生に作ってくださったようです。ありがとうございました。



### 『竹田小懐かしの写真公開デー』

1月31日(水)～2月2日(金)

閉校に向けてこれまで学校で保管している写真などを整理しています。

竹田小を卒業された皆様にとって懐かしい写真や貴重な写真が残っており、展示したいと考えております。



ご覧になりたい方は、是非学校へお越しください。

詳しい日程につきましては、1月の学校だよりでお知らせします。

### 『3月23日 竹田小学校閉校イベント』

6年生企画の「竹田今昔大クイズ大会」を開催します。地域保護者の皆様からの竹田小にまつわるエピソードを募集しています。

自治振興会より配布されています案内と竹田小児童会からの「竹田エピソード」大募集をご覧いただき、みなさんの思い出をお聞かせください。

お待ちしております。

保護者の皆様、地域の皆様、本年も大変お世話になり、ありがとうございました。  
来年も皆様にとって、良い年になりますように願っています。

